



# 並木中等story

令和2年10月20日号

## 勝ち負け？

皆さんは口げんかをしたことはありますか？私は小・中学生の時によく言い合いをし、相手を負かして、いい気になっていました。しかし、**言い負かして勝つ事は同時に恨みに近いものを相手に与えてしまうもの**でした。それに気付いたのは高校生の時でした。かなり感情的な言い合いをし、私なりに言い負かしたつもりでいたのですが、その友達には何ヶ月も話をしてもらえなくなりました。しこりが残る形になったのです。



**相手に対する配慮を欠いた勝ち**は、長い目で見た時には負け又はマイナスになるようです。それ以後は、勝つという意識で話すのではなく、伝えられればよいという意識に変えました。

言い争いで負けた人は“いつかは勝ってやる”という勝ち負けの意識が残り、私が言いたいことは却って、伝わらないこともその時に学びました。人間関係は難しいものです。

## 祝 《令和2年度県南中学校新人大会》

**卓球部団体3位 個人・古賀祐樹さん3位**

令和2年度つくば市中学校新人大会が土浦市で行われ、卓球部が団体で3位入賞し、県大会出場を決めました。個人でも2年の古賀祐樹さんが県大会に出場します。